



平成 29 年度
西山小学校
学校だより



第 28 号
平成 29 年 9 月 15 日(金)
文責：菊地正人

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

健幸クラブとのふれあい会 ・ ・ 笑顔いっぱい！

12日(火)に健幸クラブの皆さんとの「ふれあい会」を行いました。スタッフを含めて約30名が来校しました。これは「高齢者とのふれあい活動を通して、感謝や尊敬の気持ちをもって接し、思いやりや助け合いの心を育てる」というねらいのもと、今年度から年2回の実施となりました。まず『手のひらを太陽に』の歌で始まり、ビーチボーリングや新聞の輪リレーを全員で行なったあと、各班に分かれて【肩もみ おはじき あやとり】などを楽しみました。お互いに自己紹介などをしながら、楽しくふれあう姿が数多く見られ、笑顔と歓声がいっぱいのひとときとなりました。これからも、ずっと続けていきたい活動です。

『健幸クラブのみなさんありがとうございました！ また、学校においでください。楽しみにしています』



「就学時健診」

13日(水)に、来年度の入学予定児童の「就学時健診」が行われ、3名が受診しました。内科健診、視力・聴力検査、知能検査を実施しました。また、保護者対象の「子育て講座」も同時に実施しました。最初は、緊張気味でしたがすぐに慣れ、予定した検査を無事に終了することができました。来年4月に元気に入学するのを首を長くして待っています。



「授業研究:その6」

第6回目は、昨日牧野先生が5年の社会科を行いました。「これからの食料生産」という単元で、日本の食料自給率が低くなってきた理由や原因を資料から調べたり、話し合ったりしながら、その要因をまとめる学習でした。少し難しい課題でしたが、調べてまとめようと本気になって取り組む姿が印象的でした。また、ノートにまとめを丁寧に書くことができ感心しました。



明日16日(土)から、17日(日)・18日(月)と3連休です。それぞれ予定等があるかと思いますが、事故やけがのない楽しい連休になるよう願っています。よろしくお願いします。

